

# Trabajo conjunto para atender la problemática del río Lerma

El GEM realizará trabajos de limpieza en las presas José Antonio Alzate e Ignacio Ramírez

■ Con el fin de mitigar los daños por las recientes inundaciones en las poblaciones cercanas a la cuenca del río Lerma, autoridades de los tres niveles de gobierno se reunieron en la ciudad de Toluca, donde acordaron trabajar coordinadamente para instrumentar políticas públicas de largo plazo que garanticen seguridad y tranquilidad a las comunidades afectadas.

En la reunión en la que participaron **José Luis Luegé Tamargo**, director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y Luis Miranda Nava, secretario General de Gobierno, acompañados por los secretarios del Agua y Obra Pública y de Salud, David Korenfeld Federman y Franklin Libenson Violante, respectivamente, así como funcionarios del Organismo de Cuenca

Aguas del Valle de México (OCAVM), se acordó establecer un "cuarto de crisis" a cargo del director local de la Conagua, Santiago González Martínez y los titulares de la secretarías General de Gobierno, y de Agua y Obra Pública.

**Luegé Tamargo** enfatizó que la Conagua dispondrá de toda su capacidad para evitar mayores daños a la población ribereña, mientras que continuará con el monitoreo permanente de los niveles del río Lerma y las labores de bombeo y dragado del afluente, a fin de evitar que el agua regrese a los hogares.

Así mismo, el apoyo a damnificados, con la presencia de elementos de la Secretaría de Salud, para la prevención de enfermedades infeccio-

sas, permanecerá como se ha venido realizando hasta la fecha y durante todo el periodo de lluvias.

Las autoridades acordaron celebrar reuniones semanales, con el objeto dar seguimiento a los acuerdos tomados. De igual forma, convinieron establecer una mesa de análisis sobre la problemática del Alto Lerma, para revisar a detalle y plantear soluciones de largo plazo. En tanto se buscarán apoyos para fortalecer el dragado de las secciones del río Lerma.

El Gobierno del Estado de México se comprometió a limpiar las trampas de basura en las presas José Antonio Alzate e Ignacio Ramírez, con el propósito de que aumenten su capacidad de regulación y evitar nuevas inundaciones.

